

La Présence JE SUIS et les douze flammes sacrées

Dominique-Claire Germain

Extraits

La Présence JE SUIS, Clef de notre Liberté

En 2016, la Terre et l'Humanité sont définitivement entrées dans l'Ere du Verseau. Cette Ere va durer environ deux mille ans et porte en elle des Vertus spécifiques de notre Père/Mère Divin, Vertus associées au Septième Aspect de la Déité. Ces Vertus sont la Liberté, la Victoire, La Miséricorde, La Justice Divine, La Perfection Divine et la Transmutation !

Comme le rappelle sans cesse Saint Germain : « *La Liberté ne peut se concevoir, se vivre et s'exprimer sans la compréhension et la reconnexion profonde et sincère à votre Présence JE SUIS. Alors, animés par la Puissance d'Amour de votre Présence, vous possédez la Liberté de penser, la Liberté de ressentir, la Liberté d'agir ! Ainsi, par le pouvoir du verbe, des émotions et des actes, il vous est attribué la Liberté de Co-créer votre réalité ainsi que la réalité collective. La Liberté, mes Bien-Aimés, est un des dons les plus glorieux. La Liberté, quand vous en faites bon usage, permet à l'âme purifiée de redevenir humble et permet à l'Esprit de s'expander dans la Grandeur jusqu'à ce que tous, vous soyez LIBRES.*

Ainsi, merci de bien étudier et de mettre en application les Lois de la Radiation et de la Magnétisation car elles sont le fondement de la Co-création. Merci également de Libérer de votre cœur, par le principe de la « Radiation », tout ce qui peut être une Bénédiction pour vous et pour les autres. Quand l'Equilibre est rétabli entre ces deux Principes Divins et que vous œuvrez en conscience avec votre Victorieuse Divinité Intérieure, alors vous avez accès à la Divine Liberté !

Et souvenez-vous, dès lors que vous œuvrez pour la Liberté en Harmonie avec votre Présence JE SUIS, là, JE SUIS ».

Aujourd'hui, l'homme est toujours le créateur de sa propre réalité mais hélas, il l'a oublié et s'il s'en souvient, il éprouve de nombreuses difficultés à manifester l'objet de ses désirs. Car l'homme crée à chaque instant sa propre réalité. Si nous ne coopérons pas quotidiennement avec Notre Présence JE SUIS, nous demeurons dans la pesanteur de la condition humaine. Notre volonté et nos désirs sont alors mus par nos perceptions limitées, ce qui rend nos vies poussives, fiévreuses, écrasantes et exténuantes. Sans la maîtrise des rouages Divins de la Co-création, l'Homme s'essouffle et se décourage !

Tant de livres aujourd'hui traitent de la Loi d'Attraction, mais si peu en révèlent la CLEF ! Sans la compréhension et l'application de cette précieuse Connaissance, il nous est difficile de devenir des Co-créateurs efficaces, conscients, heureux et épanouis. La Présence JE SUIS est l'Impératrice de la Loi d'Attraction. Elle œuvre inexorablement pour nous extraire de nos matrices humaines, nous proposant des situations, des perspectives, des ressentis, des relations de grande qualité ! Parce qu'Elle a ingénieusement accès à Tout ce qui est, Elle est la Grande Créatrice de notre vie. Cependant, Elle doit également composer avec les ingrédients que nous lui fournissons par nos pensées, nos paroles, nos émotions et nos actes !

Coopérer avec sa Présence JE SUIS : une discipline incontournable !

Aujourd'hui la Planète est au cœur de sa plus grande histoire, de son aventure la plus attendue par l'Homme et par les Royaumes Célestes. Le temps est venu d'entreprendre notre profonde et incontournable guérison afin de reconquérir la Vérité Eclairée qui déchire les voiles de l'illusion. Oui, le temps est venu de vivre notre plus grande et notre plus glorieuse histoire d'Amour : celle de

recréer l'Union Sacrée avec Notre Présence JE SUIS. Car sans reconnexion « Amoureuse » avec notre suprême Divinité, nous nous maintenons dans la limitation, même si nous avons intégré que nous sommes de puissants Co-créateurs.

Tout est mis en place depuis la nuit des temps pour que nous puissions **redécouvrir, collectivement et individuellement, que nous sommes des Essences Divines d'une puissance phénoménale et d'une Beauté à couper le souffle.**

Les particularités de la Présence JE SUIS :

Hormis l'évidence que notre Bien-Aimée Présence JE SUIS est une Puissance d'Amour, Elle est investie de six grandes caractéristiques, Elle est :

Omnisciente

Omnipotente

Omniprésente

Suprême

Unique

Impérissable

Qu'est-ce que la Sagesse ?

Les grands Sages la définiraient ainsi : « Elle est la cohérence entre la Connaissance Sacrée et la mise en mouvement de cette Connaissance ». Jésus nous répète souvent : « *Sans l'application au quotidien du Savoir Sacré, il n'est point de Sagesse !* » Celui qui désire Ascensionner doit faire preuve d'un comportement et d'une attitude en total accord avec son désir d'Illumination. La Sagesse pour beaucoup représente un modèle comportemental, un idéal d'être. Il va de soi que, dès lors que les Vertus des Douze Flammes Sacrées sont comprises et intégrées à chacun de nos battements de cœur, le SAGE éclot en nous.

Notre cher Blaise PASCAL nous enseignait : « *Science sans Conscience n'est que ruine de l'âme* ». Ce Deuxième Rayon est vraiment le détenteur de l'Enseignement Sacré diffusant la Connaissance Divine laquelle infailliblement nous rend libres et nous permet de Co-créer en toute conscience avec Sagesse et promptitude !

La Sagesse est donc la mise en application des Lois Divines. Ces Lois doivent être vécues dans l'Amour et l'intention purs. Saint Germain nous enseigne encore : « *C'est votre Devoir de demander que la Sagesse de la Puissante Présence JE SUIS dirigent toujours l'usage que vous faites de son Pouvoir et de Sa Vie. Elles seules et le Maître savent ce qui est Parfait pour vous et pour Tous.* »

Le pouvoir des Croyances

Serapis bey « *Le candidat à l'Ascension doit connaître les Douze Initiations majeures. Il doit passer les Douze disciplines des Douze grands Temples pour se qualifier pour l'Ascension. Il sera exigé de ceux qui aspirent à l'Ascension de guérir et de transformer tout leur système de croyances erronées et d'intégrer l'Amour, l'Innocence et la Vérité de leur Divinité. »*

Qu'est ce qu'une croyance ?

Une croyance est une cristallisation vibratoire qui émet une certaine fréquence dont la qualité dépend de sa Pureté. Une croyance est PUISSANTE et CONSTAMMENT EN ACTION. C'est une idée que nous avons nourrie consciemment ou inconsciemment et qui s'est cristallisée, créant ainsi une réalité lui correspondant ! Certains déclarent qu'une croyance est une prophétie autoproclamée. Les croyances sont partout et impactent tout ! **Elles créent notre Réalité !**

Il est important de saisir que la plupart des humains sont gouvernés par des croyances inconscientes. En effet, notre Corps Mental est habité à 70% par des croyances inconnues qui conditionnent amplement nos vies. Cependant, il est également essentiel de prendre conscience qu'une grande quantité de ces croyances ou convictions sont mensongères. Si notre système de croyances était bouillonnant de pensées lumineuses et bienveillantes, nos vies seraient complètement transformées et bien différentes, ce qui ferait de ce monde un véritable Eden.

Il est fondamental de rappeler que chacune de nos pensées, chacune de nos croyances, chacune de nos convictions CREE notre Réalité !

C'est pour cette raison fondamentale que Saint Germain nous répète sans cesse : « *Celui qui désire le changement sera nécessairement confronté à de multiples croyances et devra reprogrammer d'autres croyances !* »

Afin d'Illuminer notre système de croyances, il est incontournable d'aller explorer tous les domaines dans lesquels nous devons réviser et reconstruire nos croyances.

Il est évident qu'en invoquant la Flamme Jaune Or de L'Illumination, nous « Eclairons », nous mettons en Lumière notre Corps Mental !

Cette introspection de notre structure de pensées stimule une purification et appelle une programmation nouvelle. Il sera alors déterminant de répandre dans notre échafaudage mental des pensées, des connaissances, des concepts Rayonnants de Sagesse, d'altruisme et de Compassion.

Pour mettre de l'ordre dans le labyrinthe de notre psyché, il est très judicieux de prendre la voie du ressenti. Nos émotions et nos sentiments découlent pour la plupart du temps de notre système de croyances. De ce fait, nos émotions représentent un précieux guide d'envergure ! En analysant ce que nous ressentons et en tentant de remonter à la source de nos émotions, nous pouvons accéder à la croyance qui n'est ni juste, ni réelle. Ces convictions illusoires nous propulsent dans les tourments de ce qui n'est pas Illuminé.

Cette Flamboyante Flamme Jaune Or déloge les fausses croyances et nous aide à réintégrer une bien plus profonde Sagesse ! En transmutant nos croyances erronées, nous transformons inéluctablement nos émotions. Nos émotions sont de puissantes et extraordinaires créatrices !

Le candidat à l'Ascension doit régulièrement se poser les questions suivantes :

Qu'est-ce que je ressens ?

Est-ce que je me comporte comme un Maître ? Si la réponse est négative alors, dans quel domaine je reste encore englué dans un mode de comportement « REACTIF » ? Mon attitude est-elle noble, empreinte de révérence et de compassion ? Si la réponse est « non », c'est qu'il y a encore dans mes Corps Emotionnel, Mental et Ethérique des égrégories contaminés qui demandent à être épurés.

A quel moment et dans quelle circonstance suis-je réactif, sachant que toute réaction est l'expression d'une perte de pouvoir, que toute expression « réactive » est une absence de Sagesse !

Ceci nous amène à étudier le code de conduite de notre cher Maha Chohan. Un Maha Chohan est celui qui « supervise » les Chohans...